

AYACUCHO: SERVICIO SOCIAL UNIVERSITARIO VIRTUAL DE APRESTAMIENTO Y REFORZAMIENTO ESCOLAR

MEJORAR EL RENDIMIENTO DE LOS ESCOLARES QUE SIGUEN SUS CLASES EN APRENDO EN CASA

Con el empleo de las tecnologías de información y comunicación estudiantes del séptimo ciclo de la carrera de educación de ULADECH Católica de la filial de Ayacucho realizaron Servicio Social Universitario de "Aprestamiento y Reforzamiento Escolar 2020" dirigido a un total de 175 personas.

La pandemia del Covid 19 que tiene aislada a la población peruana no fue un obstáculo para nuestros estudiantes que recurriendo a las redes sociales y otras plataformas de comunicación virtual pudieron cumplir con el objetivo de ilustrar a los beneficiarios de la actividad.

Siendo muy diferente las circunstancias actuales para realizar el Servicio Social Universitario en la comunidad, esta vez los estudiantes asumieron el reto impuesto por el aislamiento y escogieron a los cinco beneficiarios de la charla virtual que les tocó a cada uno, entre amistades y familiares.

Nuestros estudiantes ilustraron de manera teórica y con la demostración de materiales educativos incidiendo mucho en la importancia de la recuperación y avances del rendimiento académico superando dificultades como lectura y escritura.

Cada integrante realizó 07 aprestamientos o reforzamientos a sus beneficiarios. Estos por su parte dejaron sus comentarios y aportes para posteriormente responder a una encuesta on line de la cual se obtuvieron importantes resultados para conocer los logros, dificultades y propuestas de mejora para futuros eventos.

Este proyecto ha contribuido con afianzar los conocimientos del programa Aprendo en Casa y absolver dudas de algunas temas, dado que por la coyuntura actual los niños no han podido asistir a sus clases de manera presencial.

Para los estudiantes esta fue una experiencia única dada las circunstancias de la pandemia. De esta manera se evidenció una vez más el compromiso de ULADECH Católica por la lucha y protección de los ciudadanos en épocas de pandemia mundial procurando el bienestar y salud emocional que necesitamos en estos tiempos.



Vecina muchas gracias por la invitación y felicitaciones por el reforzamiento que estás brindando como estudiante. Si acepto buenamente para que mi hija participe en su horario de reforzamiento. Atentamente agradecerle

MG. WILBER NAVARRO NÚÑEZ
Docente ULADECH Católica- Filial Ayacucho
Escuela Profesional de Educación

PROCEDIMIENTOS PARA EL USO CORRECTO DEL DINERO ELECTRÓNICO



Estudiantes del IV ciclo de la carrera profesional de Administración de ULADECH Católica de la filial de Cañete ejecutaron su proyecto de Responsabilidad Social denominado "Posibilidades y limitaciones que se deben tener en cuenta en el uso de tarjetas de crédito" dirigido a un total de 220 personas.

Esta actividad realizada en cumplimiento de la asignatura de Responsabilidad Social IV se desarrolló de manera virtual mediante las redes sociales debido a la coyuntura actual que vivimos del aislamiento social por la pandemia del Covid 19.

Precisamente esta realidad que vivimos constituyó un desafío para los estudiantes quienes tuvieron que contactar con personas para convencerlos a participar de la charla virtual incidiendo en la importancia del tema que atañe a todos.

Los estudiantes resaltaron la importancia del uso de las herramientas tecnológicas y la plataforma virtual sobre el uso correcto del dinero electrónico que hace posible evitar el contacto personal lo que contribuye a disminuir la tasa de contagiados por el covid-19, conllevando ello al logro de otro de los objetivos del proyecto.

Asimismo se explicó la importancia de hacer un buen uso de las tarjetas de crédito para que no ocurra el sobreendeudamiento producto de un consumo desmedido.

Los 220 beneficiarios de la charla virtual manifestaron su satisfacción por los conocimientos impartidos por nuestros estudiantes e indicaron que los compartirán con familiares y amistades.

Para el cumplimiento de este proyecto de Responsabilidad Social los estudiantes se dividieron en 5 grupos de trabajo, desarrollando las etapas: elaboración del proyecto, ejecución del proyecto, evaluación e informe final con las propuestas de mejora.

LIC. ANA MARÍA ROJAS QUISPE
Docente ULADECH Católica- Filial Cañete
Escuela Profesional de Administración